

Volks-Zeitung

Abend-Ausgabe Einzel-Nummer 10 Goldpfennig.

Chefredakteur: Otto Rühle, Berlin-Ges. Preisliste: Einheitsbrot 0,50, Schrippen 0,65, Milch 0,85, etc.

Letzte Kleinhandelspreise der Berliner Zentralmarkthalle. Preise wie bisher. Rindfleisch 0,85-1,15, Schweinefleisch 1,00-1,20, etc.

Trund und Berlin: Rudolf Wolff, Berlin. Strassenbahn, Postk., Fern u. Ost, Hochb., etc.

Die Herbsttagung der französischen Kammer

Beginn heute nachmittag - Beratung des Budgets für 1925. Paris, 4. November. (W. Z. B.) Heute nachmittag um 3 Uhr wird das Parlament zu seiner Herbstsession zusammengetreten.

Die Anwesenheitsforderung für Malvy und Cail্লাug. Paris, 4. November. (W. Z. B.) Der Gesetzbildungsansatz des Senats hat nunmehr den Bericht über das von der Kammer bereits angenommene Anwesenheitsgesetz festgestellt.

Reichsminister a. D. Koch demotokratischer Spitzenkandidat für Berlin. Der Parteitag der Berliner Demokraten stellte gestern entsprechend dem Vorschlag des Vorstandes den Parteivorstand einmütig und ohne jede Debatte als Spitzenkandidaten auf.

Am Freitag Kabinett Baldwin heute Bericht über die Sinowjew-Unterredung. London, 4. November. (W. Z. B.) Baldwin ist noch mit den Vorbereiten für die Kabinettsbildung beschäftigt.

Neue faschistische Gewalttaten in ganz Italien Antifaschistische Exzesse in Rom. Rom, 4. November. (W. Z. B.) „Offervatore Romano“ befragt sich darüber, daß in Rom am gestrigen Tage wieder bewaffnete Faschisten in bedrohlicher Weise durch die Straßen zogen.

Bundespräsidentenwahl in Oesterreich in der ersten Hälfte des Dezembers. Wien, 3. November. (W. Z. B.) Infolge des Ende dieses Jahres erfolgenden Ablaufs der Amtszeit des Bundespräsidenten Dr. Gönlich soll, wie in politischen Kreisen verläuft, die Neuwahl des Bundespräsidenten in der ersten Hälfte des Dezember stattfinden.

Die letzten Mandatziffern. London, 4. November. (W. Z. B.) Die Konservativen und die Liberalen haben bei den Parlamentswahlen noch je einen Sitz gewonnen.

Der König und die Königin trafen hier ein und begaben sich in den Buckinghampalast, wo sie bis zur Beendigung der politischen Krise bleiben werden.



De Balera, der vor kurzem zu einer Gefängnisstrafe verurteilte irische Rebellenführer.

Schnelldienst

Der Staatsrat hat sich mit den Vorschlägen der Regierung zur Aufhebung der Wahlrechtsreform in den letzten Tagen des Jahres beschäftigt.

Die heutige Präsidentenwahl in Amerika

Heute wählen die Bürger der Vereinigten Staaten die Wahlmänner, die zu Beginn des neuen Jahres den neuen amerikanischen Präsidenten zu wählen haben.

Wie sind die Aussichten der einzelnen Kandidaten? Die Republikaner besitzen einen sehr guten Parteiparagrafen, ihre Männer sitzen in den einflussreichsten Stellen, und das verleiht ihnen, wie die Dinge nun einmal liegen, auch einen weitreichenden Einfluß auf das Wahlergebnis.



